



発行日 平成26年10月31日(金)

発行者 第14回全国障害者スポーツ大会 愛知県選手団 総監督 森長研治
a029672000@yahoo.co.jp



君の夢 はばたけ今 ながさきから

愛知より熱いメッセージが届きました



愛知県選手団のみなさん、いよいよ本番ですね。

緊張やプレッシャーを力に替えて、自分の限界に挑戦してください。

愛知の空から応援しています。

ファイト！ \ (^o^)/

愛知県障害者スポーツ指導者協議会

会長 古田 学

古田会長 ありがとうございます。
がんばらんば大会、楽しんできたいと思います。

愛知ボウリングチームより



ボウリング選手より

今日の公式練習、20レーンという小さなボウリング場で、2レーン貸切りの練習でした。しっかり練習できたので、明日からの競技、**精一杯がんばらんば！**



あいちフライングディスクチーム公式練習の様子



FDチームも浦上天主堂に行ってきました。

明日におけてガッツポーズ
雨にも負けないぞ！



手話でコミュニケーション

厚地、猪谷、福山選手が、同じ陸上の選手に手話を教えていました。「わたしの なまえは ○○です」

雨の中、陸上伊藤組の選手は平和公園に行ってきました。平和像の大きさに圧倒。平和公園では、ボウリングのチームと偶然お会いしました。谷口陸上部はグラバー園に行ってきました。



長崎の人は あたたかい。愛知県のユニフォームを着た私たちがいっぱいでも、嫌な顔ひとつしない。

段差の大きい、路面電車に乗るとき、降りるとき、そっと力を貸してくれた
私たちのために、路面電車の臨時便を出してくれた。
私たちの中に あたたかいものが残った 雨の中の市内観光だった

